

COTTBUS MACHT'S.

Am Samstag, den 3. Juni ab 10 Uhr lädt die Initiative „Cottbus macht's“ in den Puschkinpark ein, um miteinander zu essen und zu reden. Lasst uns zusammenkommen und mit unseren Familien, Freunden, Nachbarn, Gästen, ArbeitskollegInnen an einer langen Tafel das Miteinander zu genießen. Wir wollen Mitgebrachtes teilen und Gedanken und Ideen für Cottbus austauschen.

Wir reden miteinander statt übereinander.

Wann und Wo?

Am 3. Juni 2023 von 10 – 14 Uhr im Puschkinpark (gegenüber der Erich-Kästner-Schule)

Nur bei schönem Wetter!

Wie?

Bitte alles mitbringen, was zum gemeinsamen Tafeln und Teilen notwendig ist: z.B. Essen und Getränke - Tischdeko - eigenes Geschirr und Besteck – Geschichten und Lieder – Hund und Katze – Instrumente - Sportgeräte für Bewegung zwischendurch. Nicht jeder alles, aber jeder etwas.

Bänke, Tische und mobile Toiletten stehen bereit. Bitte auf Grillsachen und Einweggeschirr verzichten, damit Park und Umwelt keinen Schaden nehmen. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Bringt einfach alle mit, die Lust haben.

Wir weisen darauf hin, dass bei dieser Veranstaltung im Rahmen unserer Öffentlichkeitsarbeit Foto- und Videoaufnahmen erstellt werden.

Lasst uns miteinander reden statt übereinander

www.cottbus-macht's.de